

# Sélection d'article sur la politique suisse

|                   |   |
|-------------------|---|
| Requête           | <b>20.04.2024</b>   |
| Thème             | <b>Sans restriction</b>   |
| Mot-clés          | <b>Sans restriction</b>   |
| Acteurs           | <b>Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP)</b> |
| Type de processus | <b>Collaboration intercantonale</b>   |
| Date              | <b>01.01.1990 - 01.01.2020</b>  |

# Imprimer

## Éditeur

Année Politique Suisse  
Institut für Politikwissenschaft  
Universität Bern  
Fabrikstrasse 8  
CH-3012 Bern  
[www.anneepolitique.swiss](http://www.anneepolitique.swiss)

## Contributions de

Freymond, Nicolas

## Citations préféré

Freymond, Nicolas 2024. *Sélection d'article sur la politique suisse: Collaboration intercantonale, Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP), 2008*. Bern: Année Politique Suisse, Institut de science politique, Université de Berne. [www.anneepolitique.swiss](http://www.anneepolitique.swiss), téléchargé le 20.04.2024.

# Sommaire

|  |          |
|--|----------|
| <b>Chronique générale</b>              | <b>1</b> |
| <b>Infrastructure et environnement</b> | <b>1</b> |
| Protection de l'environnement          | 1        |
| Protection de la nature                | 1        |

## Abréviations

**UNESCO** Organisation der Vereinten Nationen für Erziehung, Wissenschaft und Kultur

---

**UNESCO** Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture

# Chronique générale

## Infrastructure et environnement

### Protection de l'environnement

#### Protection de la nature

COLLABORATION INTERCANTONALE  
DATE: 17.06.2008  
NICOLAS FREYMOND

Afin de préserver le patrimoine de la **région du Gothard** face aux divers projets de développement à l'étude ou en cours d'examen par les autorités, la Fondation suisse pour le paysage a émis l'idée de présenter à l'UNESCO une **demande de reconnaissance de biosphère** pour le Gothard. Les gouvernements des quatre cantons concernés (GR, TI, UR et VS) se sont dits ouverts à cette proposition, tout en faisant part de leur scepticisme. En effet, ils ont estimé que les restrictions d'exploitation qui résulteraient d'une telle reconnaissance seraient préjudiciables au développement de la région et au bien-être des populations concernées.<sup>1</sup>

---

1) BùZ et TA, 17.6.08.